



Liste des messages de condoléances pour Monsieur EPINETTE Albert

leveque gerard

Posté le 01-09-2014 à 11:29:34



C'est avec retard, que j'ai appris le décès d'Albert. Je vous adresse mes sincères condoléances, très touché, car j'ai accompagné Albert dans ses spectacles, et dans l'orchestre José-Prado. J'étais le batteur. Je vous demande de croire, mon meilleur souvenir et ma sympathie affligée dans la douloureuse épreuve que vous traversez.

Dupont Pierre et Jacqueline

Posté le 29-08-2014 à 12:30:28



Nous apprenons avec retard le départ d'Albert, mais nous tenons néanmoins à Vous adresser nos bien sincères condoléances ... Nous l'avons connu alors qu'il travaillait avec Claude Rigollot sous le pseudo "Ary et Golot" puis comme chanteur de rue sous le pseudo "Albert Thierry" ... Nous avons même travaillé ensemble avec nos orgues Nous avons pendant des années travaillé comme magicien-ventriloque avant que le cancer nous fasse arrêter la magie ... Nous continuons cependant comme chanteur de rue, car le public me manque ... Albert est parti rejoindre Claude et tous les copains artistes qui nous ont déjà quitté Nul doute qu'ils se remémorent tous les souvenirs qu'ils ont en commun, et il y en a sûrement beaucoup ... Nous Vous renouvelons nos condoléances les plus sincères Je lui dédie la chanson de Jean-Jacques Debout "TROP TARD", car c'est quand les Amis s'en vont que l'on se dit qu'on aurait pu les voir d'avantage ... Malade ou vieillissant, Vous per

GILLE

Posté le 28-08-2014 à 08:25:58



Je garde, parmi tant d'autres, le souvenir de cette émission réalisée un soir à Radio Visages au cours de laquelle Albert nous avait, durant plus de deux heures, fait partager les souvenirs non seulement d'un artiste mais également d'un homme tout simple...

Salut à toi, tu vas retrouver ces \"voix\" que tu a imité (Pierre Fresnay, Charles Trènet, etc...) et je suis sûr qu'un orgue de Barbarie t'attends pour égrener trois petites notes de musique...

FRAYON Daniel et Rose-Marie

Posté le 25-08-2014 à 12:39:59



Sincères Condoléances
Nous pensons bien à vous
Rose-Marie et Daniel FRAYON

Jean-Michel QUATRESOLS

Posté le 25-08-2014 à 09:43:59



C'est avec beaucoup de tristesse que j'ai appris le décès d'Albert. Je l'ai connu à mes débuts et il a toujours été de bon conseil à mon égard. Malheureusement des obligations font que je ne pourrais me rendre à ses obsèques et vous prie de m'en excuser. Je participe néanmoins avec les amis artistes à ce qui lui sera offert. Je présente à toute sa famille et à ses proches mes condoléances les plus sincères.
Jean-Michel QUATRESOLS dit JANMILL

POURRIER

Posté le 24-08-2014 à 15:49:35



Toutes nos pensées vers vous sont tournées pour vous apporter un peu de réconfort dans l'épreuve que vous vivez. Sachez que dans le deuil vous n'êtes pas seuls puisque vous pouvez compter sur notre sincère amitié.

Veillez accepter nos plus sincères condoléances.

je suis le fils de \" M POURRIER Ernest saxophoniste\" de l'orchestre José Prado.

Claude TOUREIL

Posté le 24-08-2014 à 07:24:36



Adieu l'ami repose en paix. Mes condoléances à ta famille

WOIRET

Posté le 23-08-2014 à 15:57:30



Toutes nos pensées vers vous sont tournées pour vous apporter un peu de réconfort dans l'épreuve que vous vivez. Sachez que dans le deuil vous n'êtes pas seuls puisque vous pouvez compter sur notre sincère amitié.

Veillez accepter nos plus sincères condoléances.

TOISON jean-claude

Posté le 22-08-2014 à 16:00:58



C'est avec une immense tristesse que j'apprends le \"grand départ\" de mon Ami Albert. (mon ami, mon ancien client, mon ancien copain Albert depuis 50 ans). Oui ma tristesse est immense, je ne l'avais plus revu depuis trop longtemps et souvent je pensais à lui du fond de ma calme campagne.

Lorsque je vais au cimetière je vais toujours dire bonjour à Josette, maintenant je vais aller dire bonjour à eu deux. (mais lorsque je vais pouvoir remarquer bien car depuis 1 mois ce n'est pas terrible (et c'est pourquoi je ne serai pas avec vous à St-Crépin.) Mais de tout coeur auprès de vous.

Mon Ami Albert tu resteras toujours avec moi.

A vous ses enfants croyez en ma tristesse.

Jean-Claude TOISON

Petitfrere/Powlas

Posté le 21-08-2014 à 18:02:56

Il y a des aléas qui poignent le coeur
Car ils agissent frappant avec horreur
Quand l'annonce d'une mort avancée

Beaucoup plus tôt que vous ne l'aviez penser
Vous perdez conscience, le cauchemard parvient
A vous jeter à terre, vous n'y pouvez presque rien
Tous les projets d'un coup tombent à l'eau

Pour vous plus personne ne tient le flambeau allumé
Sans l'annoncer le destin frappe encore
Vous relèverez vous du mauvais coup du sort stupéfais

Vous êtes écrasés quand vous entendez la sentence
Votre père, grand-père n'est plus, il reste cette souffrance étranglée

Regardez le passé ne vous est d aucun secours

C est aujourd'hui que votre coeur est lourd
Ce père, qui vous a donné la vie n est plus
Vous ne trouverez plus assez d eau au fond de vos yeux pour pleurer

La vie reprendra son cours sans lui
Il est là invisible en vous toujours il vivra dans vos coeurs

Nous sommes et serons toujours là pour vous.

Sincères condoléances

